

Votre alliée pour le perfectionnement professionnel et linguistique de votre personnel

Dans le but d'appuyer les conseils scolaires canadiens dans la rétention du personnel enseignant en immersion française, l'Association canadienne des professionnels de l'immersion (ACPI) propose une gamme de services variés, uniques et personnalisés qui ont déjà fait leurs preuves dans des provinces et territoires canadiens.

Adhésions A+ à l'ACPI

Coût : entre 81 \$ et 45 \$

Comprend :

- Accès au contenu du perfectionnement virtuel ainsi qu'aux ressources de la Zone pédagogique de l'ACPI (L'ACPI s'engage à offrir deux sessions de visites guidées de la Zone pédagogique ou des sessions enregistrées)
- Accès illimité aux ressources disponibles d'ACPI-PARTAGE
- Tarif réduit à l'inscription du Congrès annuel de l'ACPI (environ 100 \$ de rabais)
- Accès à la revue Le Journal de l'immersion
- Accès au contenu ou aux événements exclusifs aux membres A+

Programme de lancement de carrière en immersion

Coût : 1 600 \$ par membre*

Comprend :

- un accompagnement personnalisé offert par un coach pédagogique expérimenté en immersion française (rencontres mensuelles)
- un Guide du nouvel enseignant en immersion française (valeur de 30\$);
- un livre cadeau L'Immersion en français au Canada (valeur de 50\$)
- un certificat de participation
- un sondage de satisfaction

*Grâce au financement du ministère du Patrimoine canadien, l'ACPI est en mesure d'offrir ce programme **100% gratuitement** aux **50 premières personnes** inscrites avant le **15 septembre 2023**. Ces personnes recevront en plus une bourse de déplacement et une inscription gratuite au congrès.

CHOISIR ET COMBINER

Programme d'accompagnement linguistique

Coût : 1 000 \$ par membre

L'enseignant.e participant au programme améliorera ses compétences langagières afin de s'exprimer avec confiance en français pour devenir un meilleur modèle langagier pour ses élèves.

Comprend :

- un test de placement
- 8 séances d'accompagnement linguistique hebdomadaire personnalisé
- un sondage de satisfaction
- un certificat de participation
- 3 cohortes par an (automne, hiver, printemps)

Programme de perfectionnement professionnel sur mesure

Coût : 750 \$ pour 60 minutes, 1 000\$ / ½ jour, 1250\$ / jour

Votre personnel enseignant aura accès à un perfectionnement professionnel qui répond aux besoins et objectifs identifiés par votre division scolaire.

Comprend :

- la mise en place d'un plan d'action
- du perfectionnement professionnel sur mesure (la date, le format, le sujet et la durée : demi-journée, journée ou ateliers d'une heure)
- un sondage de satisfaction

Your partner in professional and linguistic development of your educators

To support the **retention of immersion educators**, the Canadian Association of Immersion Professionals (ACPI) is offering a range of **customized** service to accompany school boards across Canada for the 2023-2024 school year.

A+ ACPI Memberships

Cost: Between \$45 to \$81

Includes :

- access to all resources and content in ACPI's online Educational Zone (ACPI agrees to offer two guided tours of the Educational Zone)
- unlimited access to ACPI-SHARE resources
- discounted registration fee for ACPI's Annual Conference (approximately \$100 discount)
- access to Le Journal de l'immersion magazine
- access all exclusive offers for A+ members

French Immersion Career Launch Program

Cost: \$1600 per member*

Includes :

- personalized support from an experienced teaching coach (monthly meetings)
- a free copy of Guide du nouvel enseignant en immersion française (\$30 value)
- a free copy of L'Immersion en français au Canada (\$50 value)
- access to exclusive virtual training session
- a free annual A+ ACPI membership (\$90 value)

***Free special offer for the first 50 teachers to register, including free access to the ACPI national conference (value of \$575) and a \$500 travel bursary to attend the conference.**

CHOOSE AND COMBINE

Language Coaching Program

Cost: \$1000 per member

The program offers a coaching model aimed at improving language skills, so French immersion educators can communicate with improved confidence.

Includes:

- a placement test
- 8 sessions of individualized weekly language coaching
- a satisfaction survey
- certificate of participation
- 3 cohorts per year (fall, winter, spring)

Customized Professional Development Program

Cost: \$750 for 60 minutes,
\$1000/half day, \$1250/full day

Your teaching staff will have access to professional development that meets the needs and objectives identified by your school division.

Includes:

- action plan implementation
- customized professional development (date, format, subject and duration: half-day, full-day or hour workshops)
- a satisfaction survey